

Abstrak

Muh. Fachri Ismiraj, 2024. Partisipasi Pemilih Dalam Pemilihan Kepala Desa Mandalle Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa. (Pembimbing I Amir Muhiddin, Pembimbing II Ahmad Taufik).

Salah satu aktivitas politik penting dalam sistem pemerintahan desa di Indonesia adalah pemilihan kepala desa. Selain menunjukkan partisipasi dalam pemilihan dengan memberikan suara, masyarakat juga menunjukkan partisipasi dalam bentuk yang lebih luas, seperti berbicara tentang hak dan kewajiban mereka sebagai warga negara dan proses pengambilan keputusan. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji tentang partisipasi pemilih di Desa Mandalle Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa. Jenis penelitian adalah jenis penelitian deskriptif, sementara pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi dokumentasi, observasi dan wawancara. Adapun yang menjadi informan penelitian ini ada tiga dari Masyarakat Desa Mandalle yang sudah memiliki hak dalam memilih.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa setiap pemilih memiliki tiga cara untuk mendukung pemilihan kepala desa yaitu adalah partisipasi pemilih dalam diskusi politik, kegiatan kampanye, dan pemberian suara. Berbicara tentang politik dapat meningkatkan partisipasi pemilih. Salah satu contoh partisipasi politik dalam kegiatan kampanye adalah kampanye pemilihan kepala desa. Kampanye ini membutuhkan pendekatan yang mempertimbangkan demografi, karakteristik lokal, dan metode komunikasi yang efektif dengan penduduk desa. Masyarakat Mandalle memilih calon kepala desa berdasarkan kriteria tertentu, meskipun masyarakat memberikan suara berdasarkan tanggung jawab sebagai warga negara yang baik. Pemilih memilih kandidat yang memiliki tujuan dan tujuan yang jelas untuk masa depan masyarakat Mandalle. Kandidat yang terkenal dan bermoral cenderung dipilih oleh pemilih. Pemilih juga memilih kandidat berdasarkan tujuan dan rencana kerja mereka untuk masa jabatan kepala desa.

Kata Kunci: Partisipasi Pemilih, Diskusi Politik, Kegiatan Kampanye, Pemberian Suara, Panitia Pemilihan